

今年11名のご長寿おめでとございます。

祝敬老会

9月13日(土)
午後2時開催

施設長の挨拶(理事長挨拶)の代読

：「竜胆」を贈る敬老の日：
母の日にカーネーション、父の日には黄色いバラを贈るように、位の高い人、高貴な物に相應しい美しい紫色が印象的な「竜胆」を敬意を表し贈るようになったようです。
印象的なその色に加え、この花の根に含まれる薬効成分が漢方薬として珍重され、ご高齢の方の健康への祈りを込めた贈り物としても広まったようです。
この話からご利用者の皆様の姿が竜胆の花に重なる気が致しました。秋深くから霜の降りる頃まで寒さに負けず一塊を作りながら凛と上を向いて気高く花を咲かせ、地に下した根には苦くも有難い薬効を秘めている。ご利用者の皆様は今、必ずしもお身体が思うようでないかもしれませんが、しかしながら戦中戦後の激動の時代を生き抜いてこられた強さ、ご家族を愛して来られた優しさ、そして今日もこうして元気でいてくださる有難さに竜胆の花を感じます。
この花の花言葉は「誠実」それに「悲しい時にあなたに寄り添う」だそうです。
ご利用者の皆様にとって必要として頂いた時、誠実にそっと寄り添うようにお役に立てればと
そういう施設でありたいと心から思います。(抜粋)



88歳『米寿』の祝いご家族と。



『百賀』最高齢者お二人です。



「還暦」を迎えられ息子さんから記念品を受け取られるご利用者



…………ご利用者に「メッセージカード」を差し上げます…………



旦那さんありがとう。



とにかくめでたいね



撮影禁止ヨ!



なかなかいいね



デイご利用者の皆さん



ボランティアさんにご長寿の方からの花束贈呈



施設長からボランティアさんにお礼の挨拶と来年のお願い